- PRESENTACION
- NOMBRE DEL ALUMNO: Luis Fernando Pérez Martínez
- MTERIA: Introducción ala psicología
- **TEMA**: Conocimiento psicológico y Definición de la psicología



- ESCUELA: UDS
- CARRERA: Lic. . En Psicología
- **SEMESTRE**: Primer semestre

INTRODUCION

. Pues el propósito de este ensayo es saber más sobre la psicología y saber en cuáles son sus ramas o los tipos de psicologías que hay y saber en qué consisten cada una de ellas y en qué se especifican cada una de ellas y saber en qué consisten . saber en cuáles son sus ramas o los tipos de psicologías que hay saber en que consisten cada una de ellas y en qué se especifican cada una de ellas y saber en qué consiste .

Pues según que la psicología es el que estudia los enfoques que debe estudiar los procesos mentales y que para ciertas personas que también es el estudio de la conducta y también para ciertas personas que la psicología tiene varias o varios significados para muchas personas y que para ellos tienen diferentes significados para ellos.

Y pues aquí podemos mencionar algunas de las ramas de la psicología por ejemplo la psicología fisiológica que según que es el que estudia las bases fisiológicas de la conducta y que también es el que se encarga de estudiar los procesos mentales.

Y por otro lado está psicología social es el que se encarga también o es la que estudia las influencias y los grupos sociales de la conducta .

Y también está la psicología clínica que también es la que se encarga de diagnosticar y también las terapias de los trastornos mentales .

Y pues es así como vemos que la psicología tiene varias ramas y varios tipos de psicologías o también está psicología industrial que se encarga también del estudio ala optimización de recursos humanos, y pues es así como vemos que la psicología tiene varias bases y diferentes significados para algunas personas y pues es este el propósito de este ensayo para saber más sobre la psicología y saber cuáles son las diferente tipos de psicologías que hay y pues ya más adelante hablaremos más sobre otros tipos de psicologías y en qué se enfoca en cada unas de ellas y eso es todo .

Y pues como les digo ya más adelante hablaremos más sobre la psicología ha y hablaremos también de algunos autores de la psicología o los padres de la psicología .

DESARROLLO

Conocimiento psicológico y Definición de la psicología

Que en la vida diaria la palabra psicología tiene numerosos significados con implicaciones mentales y anormales .y que la psicología puede significar muchos cosas para mucha gente.

Que estudia la psicología.

La psicología estudia los enfoques que debe estudiar los procesos mentales y para otros la conducta .y por lo tanto etimológicamente la palabra psicología significa la ciencia del alma .

Autores relacionados con la psicología (el padre de la psicología ,padre de la Gestalt, padre del conductismo padre del condicionamiento clásico y operante

Los principales autores con la psicología son Wilhelm Wundt : padre de la psicología ; según Wundt observa que la química y en otras ciencias que progresaron gracias al estudio de los elementos basadas que componen su objeto. Y la psicología desarrollada por Wundt se le conoce como estructuralismo o ele mentalista .

John Broados Watson: padre del conductismo este autor define la psicología como el estudio de las reacciones objetivamente observables que un organismo lleva acabo como respuesta a estímulos también objetivamente observables porcientos del medio.

Y como Max Wertheimer como padre de la Gestalt Burrhus F. Skinner . Padre del condicionamiento operante que este autor utiliza el condicionamiento operante (éxito , placer) por otra parte objetiva el esfuerzo al que define operativamente cómo la circunstancia concreta que al seguir una respuesta del animal hace que aumente la probalidad de esta respuesta entre las posibles cuando se repiten parecidas circunstancias .

Y pues el objetivo de la psicología para estos autores tienen un objetivo propio de estudio que le pertenece en totalidad y que también es el estudio del alma o la conciencia de la mente del psiquismo olvidando que estás son entidades abstractas .

Que la psicología tiene un objeto de estudio en común con otras muchas otras disciplinas la identidad de cada una de estas y la respectiva delimitación de las mismas solo puede hacerse a través de los documentos .

La psicología tiene una variedad de métodos como la observación natural, los estudios de caso las encuestas la investigación correlacional y la investigación experimental

Relación de psicología en otras ciencias

La psicología fisiológica. Estudia las bases fisiológicas de la conducta y los procesos mentales. De ahí que analicen las relaciones entre los procesos físico-químicos que se producen en nuestro organismo y la conducta y los procesos mentales . Y q la psicología fisiológica es también una de las ramas más antiguas de la psicología y los estudios del sistema nervioso y el aparato circular .

La psicología social Es la que estudia las influencias que ejercen los grupos sociales de la conducta de los individuos y los aspectos relacionales del psiquismo . Y que para algunas la psicología social es una subdisciplina de la psicología general y experimental cuya entidad viene dada por un tipo especial de situaciones estimulantes aquellas en que están presentes otros seres humanos.

La psicología clínica. Es la que estudia o se encarga del diagnóstico y la terapia de los trastornos mentales y de la conducta . Aborda enfermedades mentales y problemas conductuales inadaptación social y drogodependencia .y que las actividades de un psicólogo clínico son seis actividades ; evaluación , tratamiento, investigación , enseñanza , consultorio y administración .

La psicología industrial . Es la que estudia ala optimización de recursos humanos (selección de personal , creación de equipos de trabajo ha desarrollado técnicas para favorecer la adaptación del trabajador mejorándolo su rendimiento y su satisfacción personal.

La psicología industrial tiene una frecuencia o cuyo objetivo es descubrir las necesidades y gustos de los consumidores diseñar las técnicas más adecuadas para que una campaña publicitaria convenza al público al que va dirigido.

CONCLUCION

Y pues e así como terminamos con este ensayo . Y pues lo que aprendí de este tema de la psicología es que tiene varias ramas y que tiene también varias o varios significados para algunas personas y también aprendí que al hablar de la psicología aprendí también que tiene varias ramas y diferentes significados.

Y que pues la psicología significa muchas cosas para mucha gente. y que en la vida diaria pues la palabra psicología tiene numerosos significados con implicaciones mentalistas y conductistas o anormales .

Y por ejemplo está también la psicología fisiológica o la psicología social o también la psicología clínico o el industrial y pues es así como la psicología va creciendo más .

Y pues es así como la psicología es extensamente grande y pues porque hay muchas cosas de saber o aprender sobre la psicología .

Y que para algunos estudiantes proponían otro modelo de la psicología y una definición de ciencia más amplia o ambas .

Y pues es así como aprendi un poco de los tipos de psicologías y en qué se enfocan y en cuáles son sus ramas y así sucesivamente terminamos con este tema de la psicología y es así como concluimos con este tema y del ensayo .